

COMUNIDAD DE MADRID

El Supremo da la razón por el cobro de trienios a los trabajadores forestales

El Gobierno de la Comunidad de Madrid ha llevado hasta el Tribunal Supremo una de las Sentencias del año 2009 que reconocía a un grupo de trabajadores contratados para la vigilancia y extinción de incendios Forestales (INFOMA) el cobro de los trienios cada tres campañas trabajadas.

El Tribunal Supremo da la razón a los trabajadores en el Recurso de Casación para la Unificación de Doctrina Nº 1174/2013 en Sentencia reciente.

Estos trabajadores, que ya consiguieron en el año 2009 que el Tribunal Supremo declarase su condición de hijos/indefinidos discontinuos han tenido que ir reclamando año a año el

cobro de los trienios. A pesar de las numerosas Sentencias favorables obtenidas en los Juzgados y en el Tribunal Superior de Justicia de Madrid, de nuevo en un ejercicio digno de mejor causa.

El Gobierno de la Comunidad de Madrid ha llevado hasta el Supremo su intento de que no se le pagasen los trienios argumentando que tenían que ser tratados como trabajadores eventuales y no como hijos-discontinuos.

El sindicato de estos trabajadores informa que habrá nuevas movilizaciones en defensa de la tabla reivindicativa de este colectivo y solidariamente con los trabajadores que están viendo atacados sus derechos, como los procesados por el ejercicio del derecho de huelga.

SAN MARTÍN DE VALDEIGLESIAS

El proyecto vivero de Talismán cumple tres años

Ya han pasado casi tres años desde que Talismán inició su proyecto de Vivero de Planta Ornamental y Huerta Escolar para la formación profesional y el apoyo a chicos con discapacidad intelectual. En estos tres años se han completado las instalaciones del vivero, se ha comenzado la comercialización de las plantas y de los productos de la huerta, se han impartido clase teóricas sobre jardinería y agricultura, se ha reforzado esa enseñanza con otra de carácter más general, se han desarrollado talleres psicológicos, se han realizado prácticas laborales en los jardines municipales y en otros particulares, se han organizado jornadas de convivencia y sensibilización con los colegios e institutos municipales, se han atendido a varios cientos de voluntarios que han trabajado con nosotros y se ha participado en múltiples actividades lúdicas y culturales.

Gracias a la colaboración del Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias, a sus vecinos y a sus pequeños empresarios se ha hecho realidad este proyecto, tan necesario



para estos chicos que no cuentan con centros especiales de educación, ni de empleo y que tienen mayores dificultades para conseguir una integración plena en nuestra sociedad.

También han contado con la ayuda de otras Fundaciones y grandes empresas que les están animando a seguir adelante, pese a las grandes dificultades de la economía en general. Quieren dar las gracias especialmente a: Fundación Antoni Serra Santamans, Fundación Pelayo, Fundación Mapfre, Obra Social la Caixa, Obra Social IberCaja, Fundación Konecta, Fundación KPMG, Fundación Adecco y empresas como INESE, AON Seguros, CNP Vida, Hogan Lovells, Geslana, Circulo Publicidad Exterior, Personal Treaming Solutions, Ernest&Young, Xerox y Eurocopia-

doras.

Sus chicos son jóvenes con grandes capacidades, pero diferentes a las nuestras. Jóvenes a los que les gusta estudiar, trabajar, relacionarse con sus amigos o participar en los asuntos que concierne a su comunidad, pero que necesitan de un apoyo especial en sus estudios, en su trabajo o en su vida familiar, social y afectiva.

Desde la Asociación Talismán ofrecen apoyo a estos jóvenes y a sus familias, para que sigan formándose y preparándose para su futura incorporación al mercado laboral o para que alcancen un grado de autonomía que les permita ser más autónomos y relacionarse abiertamente con el resto de los chicos y chicas de su edad.

Nos invitan a que vayamos a verlos, que pasemos un rato con ellos, que conozcamos lo que hacen, que les transmitamos nuestras ideas para mejorar y que nos animemos a colaborar en sus actividades. También, si tienes algún familiar en estas circunstancias te explicaran con todo detalle cómo trabajan y la forma en que pueden ayudarle.